



### **Die Mitwirkenden**

Auf der Erfahrung des Projektes "Der kleine Tag" aufbauend werden die Mitwirkenden in der Hauptsache Kinder der Johanniter-Grund- und Hauptschule Heitersheim sein, ergänzt und unterstützt von Erwachsenen, die sowohl Rollen im Stück übernehmen als auch logistische Aufgaben erledigen. Wie bei "Der kleine Tag" wird die schauspielerische und sängerische Leistung hervorgehoben durch ein eigens zusammengestelltes Orchester.

Die Mitwirkenden:

Kinder der Grund- und Hauptschule Heitersheim  
Erwachsene  
Heitersheimer Vereine  
Orchestermusiker  
Professionelle Ton- und Lichttechnik sowie technische Bauten

Das Engagement aller Beteiligten und die ungeheure Freude der Kinder haben eine Aufführung verdient, die technisch und musikalisch perfekt begleitet wird.

Dazu werden folgende Bereiche professionell besetzt:

Das Orchester  
Die Tontechnik  
Die Beleuchtung  
Die technischen Bauten

Besonders erwähnenswert ist die komplette Neubearbeit der musikalischen Arrangements durch den Musiker und Arrangeur Michiel Oldenkamp.